



(Sugerimos contar esta historia el sábado 27 de mayo – Mayordomía - Sábado)

"Me deleito en seguir tus testimonios, por encima de toda riqueza". Salmo 119:14

OBJETIVO:

Contar cómo José Bates utilizó su riqueza para ayudar a esparcir el mensaje de salvación.

RECURSOS UTILIZADOS:

Hacer un sombrero de ala para representar al capitán de navío, barquitos de papel, una valija con una Biblia dentro.

INTRODUCCIÓN:

¿Conocen a personas que son muy ricas? Piensen en alguien que tenga mucho dinero y que decide perder todo lo que tiene para ayudar a defender algo en lo que cree. Un hombre llamado José Bates hizo exactamente eso. Hoy conoceremos un poco de su historia.

HISTORIA:

En su niñez José Bates observaba por su ventana cómo los barcos se iban al mar, y desde pequeño soñaba con tener su propio barco cuando creciera. Pero ese no era el sueño de sus padres. Como no pudieron convencer al niño de que cambiara de idea, cuando tenía 15 años sus padres permitieron que hiciera un corto viaje en barco, pues pensaban que eso podría hacerlo desistir de sus sueños. Pero lo que sucedió fue exactamente lo contrario. José Bates no descansó hasta que llegó a ser capitán de navío.

Fue solo después que José Bates se casó con una joven llamada Prudence que comenzó a interesarse por la religión. Su esposa siempre le colocaba una Biblia en la valija, y un día él comenzó a leer ese libro diferente. No pudo resistir, y entregó su corazón a Jesús.

Después de hacer muchos viajes en barco, Bates se hizo rico y decidió que era hora de jubilarse. Pronto se hizo adventista porque creyó en la venida de Jesús. Bates estudió la Biblia con mayor dedicación y descubrió que el sábado era el día correcto que debemos guardar, separado por Dios, y no el domingo como algunos creían. Y ahora, ¿qué podía hacer para contar su descubrimiento a las personas? Bates decidió escribir varios libros sobre la verdad del sábado, y también salió a predicar a las personas en todas las ciudades cercanas. Entre las personas que aceptaron la predicación de Bates estaba el joven matrimonio Elena y Jaime White.

José Bates usó toda su fortuna; primero para esparcir el mensaje del regreso de Jesús, y después, para difundir el mensaje del sábado entre las personas. Hubo momentos que no tenía más dinero. Pero Dios siempre colocaba personas en el camino de Bates para que no le faltara nada, ni a él ni a su familia.

LLAMADO:

Dios usó a personas como José Bates para guardar el sábado y hablar a otros sobre el verdadero día de reposo. Él estuvo dispuesto a dar todo lo que poseía, y Dios cuidó de su siervo hasta el fin de su vida. José Bates fue uno de los fundadores de nuestra iglesia. En el Cielo conocerá la importancia de su trabajo aquí. ¿Y ustedes y su familia ya entendieron la importancia del sábado? ¿Cómo podemos decirle al Señor que lo amamos y que confiamos en él?